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Good Day all BBRGC Members, also a reminder to all of our hunters.
Well I guess that no one can deny that it has been a trying year for all, especially when it comes to the BBRGC including activities and restrictions for all of our members. Your executive continues to try to provide as many opportunities as we can however COVID 19 has dictated that we all stay at home as much as we are able, more so now that we are in the red zone. This has been awful for most but it must be understood that without restrictions from the base leadership the spread of this virus could have been even more devastating. As it is frequently stated “We are all in this together”.

Hopefully you all remain safe and we are looking forward to the lifting of some of the restrictions imposed by the command team for the safety of all of those who are on or are visiting the base. We hope that the holidays provide you with a chance to get lots of rest and to remain healthy.

For all of the hunters …………. Please be reminded that if you have purchased a hunting tag for large game that you are required to submit your Mandatory Report to the MNR. If you were unable to get out hunting, then complete your form stating that you did not hunt in 2020. For those who managed to get afield please include as much info as you can on sightings and harvest of animals. This info is used assist the MNR in setting harvest limits for 2021. You must report within 14 days following the end of the hunting season for that species by:

Visiting www.huntandfishontario.com

Calling 1 -800-288-1155

You can only submit one report per species per season (eg. You only submit one combined report for deer, additional deer and controlled deer).

The deadline is  Jan 14 2021.

Finally at this point in time we remind you that our Wild Game Dinner has had to be cancelled for the year. Please continue to watch for updates as we will keep you informed of any updates within or for the club. Also we have not been able to set a date for the AGM and we are not certain what it will look like or if we can actually get together.

Thanks to all and Lets all hope for a better and more active 2021.

Your Executive Committee
Bonne journée à tous les membres du CCPBB, également un rappel à tous nos chasseurs.

Je suppose que personne ne peut nier que cette année a été éprouvante pour tous, en particulier en ce qui concerne les activités du CCPBB, y compris les restrictions pour tous nos membres. Votre comité exécutif continue d'essayer de fournir autant d'opportunités que possible, mais la COVID 19 a dicté que nous restions tous à la maison autant que nous le pouvions, d'autant plus maintenant que nous sommes dans la zone rouge. Cela a été difficile pour la plupart, mais il faut comprendre que sans les restrictions de la direction de base, la propagation de ce virus aurait pu être encore plus dévastatrice. Comme il est souvent dit «Nous sommes tous dans le même bateau».

Nous espérons que vous resterez tous en sécurité et nous attendons avec impatience la levée de certaines des restrictions imposées par notre Gouvernement ainsi que l'équipe de commandement pour la sécurité de tous ceux qui se trouvent ou visitent la base. Nous espérons que les vacances vous permettront de vous reposer et de rester en bonne santé.

Pour tous les chasseurs …………. Veuillez noter que si vous avez acheté un permis de chasse pour le gros gibier, vous devez soumettre votre rapport obligatoire au MRN. Si vous n'avez pas pu allez la chasse, remplissez votre formulaire en indiquant que vous n'avez pas chassé en 2020. Pour ceux qui ont réussi de chasser, veuillez inclure autant d'informations que possible sur les observations et la récolte d'animaux. Cette information est utilisée pour aider le MRN à fixer les limites de récolte pour 2021. Vous devez déclarer dans les 14 jours suivant la fin de la saison de chasse pour cette espèce en:

Visiter www.huntandfishontario.com

Appelez au 1-800-288-1155

Vous ne pouvez soumettre qu'un seul rapport par espèce et par saison (par exemple, vous ne soumettez qu'un seul rapport combiné pour les chevreuils, les chevreuils supplémentaires et les chevreuils contrôlés).

La date limite est le 14 janvier 2021.

Enfin, à ce stade, nous vous rappelons que notre dîner de gibier sauvage a dû être annulé cette année. Veuillez continuer à surveiller les mises à jour car nous vous tiendrons au courant de toute information au niveau du club. De plus, nous n'avons pas été en mesure de fixer une date pour l’assemblée générale annuelle et nous ne savons pas à quoi elle ressemblera ou si nous pourrons réellement nous réunir.

Merci à tous et permet à tous d'espérer une 2021 meilleure et plus active.

Votre comité comité exécutif
